



POR JOEL MAYOR LORÁN
joeldeyuli@gmail.com

• Cuba ha asombrado al mundo con sus logros. ¿Quién habría imaginado a este pequeño país en el cuarto o quinto lugar del medallero de unos Juegos Olímpicos? Tales éxitos han ido de la mano del Inder, al implementar las ideas de Fidel sobre la masificación y desarrollo del deporte.

Junto hoy 25 de febrero, festejamos los 60 años del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación. Durante seis décadas, el organismo ha desempeñado un papel esencial en convertir esta tierra en una potencia deportiva singular: semillero de atletas que han hechoizar la bandera cubana en lo más alto.

No solo contribuyó a hitos fenomenales como la marca de Javier Sotomayor en el salto de altura o los tres oros olímpicos

La bandera en lo más alto



MI CUBA SIGUE CON VIDA

Patria, morada encendida, superficie en que derramo el amor, sin tener amo, es por supuesto la vida. Tierra que si es agredida por los fantásticos memos que un día movieron remos y olvidaron la luz digna, comprenderán la consigna: ¡Patria o muerte, venceremos!

Coincidiendo con los festejos por el 60 aniversario del Inder, llega la séptima edición de [#elartemiseño](#).

A la par de felicitar a quienes mantienen vivo el deporte y la recreación sana, en esta entrega abordamos temas de pura sensibilidad, como el Programa Materno Infantil y desde el comentario ahondamos en lo que ha significado la [#TareaOrdenamiento](#) a solo dos meses de su implementación.

Último martes del mes y regresan también los temas variados a la página 5, con el toque de humor reflexivo de Martirena.

Especial la entrevista a [Jorge Félix Hernández Capote](#)

, quien desde las redes sociales y varios espacios informativos nos mantiene al tanto de las condiciones climáticas en [#Artemisa](#).

Descargue aquí [El artemiseño en PDF edición 7.](#)

[**Periódico Artemisa**](#)